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粟津町内会の皆様へ

☆資源ゴミの“分別仕分け"を☆

粟津町内会長 菅野 信成

平素から皆様方には「ゴミの仕分け分別」にご協力いただきありがとうございま

す。おかげで収集されずに残されるゴミも少なくなりました。

しかし、まだ「燃やさないゴミ」の日に、プラスチック類や板切れ、マッ

卜等の「燃やすゴミ」を排出される方がいます。当番の方が仕分けしま

すが、大変な作業です。毎回 10袋程度の「燃やすごみ」が発生しています。

今回は蓋つきのドリンク剤のビンも大量に混入していました。

※今一度『ゴミの分別』にご協力をお願いいたします。
*仕分けた「燃やすごみ」 *ビ ンはキャップを外 して「ビンの日」に

*プ ラスチックや木片類 *キ ヤップは「燃やさないごみ」です。

以上。


